

Neue Fachgruppen zu CaseCare und Pandemie- und Krisenmanagement gestartet

Eine hochwertige pflegerische Versorgung sicherstellen, die die Kompetenz unserer Profession sichtbar macht und wirkungsvoll nutzt – das ist das Ziel einiger engagierter Pflegefachpersonen, die eine optimale, sektorenübergreifende Versorgungssteuerung entwickeln und tragfähige Netzwerke spannen wollen. Die **Fachgruppe CaseCare** hat sich am 17. Juli erstmals getroffen. Einfach unter suedost@dbfk.de bei uns melden – wir freuen uns auf engagierte Mitstreiter:innen!

Pandemien, Flut-Katastrophen, Disaster Nursing: Viele Player im Gesundheits- und Pflegewesen beschäftigen sich in den verschiedensten Arbeitsgruppen, Projekten oder Studien damit. Dabei entstehen Arbeitspapiere oder Handlungsleitlinien – oft aber ohne Beteiligung der Pflege. Die **Fach-AG Pandemie- und Krisenmanagement** möchte das ändern! Bei unserem ersten Treffen am 31. Juli haben wir eine erste Meilensteinplanung abgesprochen. Die AG wird zunächst ein Positionspapier entwickeln und auf dessen Grundlage Handlungsempfehlungen erstellen.

Dieses PDF wird automatisch auf Basis der aktuellen Daten erstellt, dadurch können Seitenumbrüche möglicherweise nicht optimal erfolgen.
